



# SALA STAMPA DELLA SANTA SEDE BOLLETTINO

HOLY SEE PRESS OFFICE BUREAU DE PRESSE DU SAINT-SIÈGE PRESSEAMT DES HEILIGEN STUHLS  
OFICINA DE PRENSA DE LA SANTA SEDE SALA DE IMPRENSA DA SANTA SÉ  
دار الصحافة التابعة للكرسى الرسولي BIURO PRASOWE STOLICY APOSTOLSKIEJ

N. vih

Lunes 11.04.2016

## Organizaciones de inspiración religiosa discuten en Roma del diagnóstico precoz y el tratamiento de los niños con VIH

Caritas Internationalis ha invitado a Roma, del 11 al 13 de abril, diversas organizaciones de inspiración religiosa con el objeto de sentar las bases de una hoja de ruta para que exista una mayor implicación en el diagnóstico y tratamiento de los niños que sufren el VIH.

El pasado año, UNAIDS anunció que se había alcanzado un hito mundial al conseguir proporcionar tratamiento antirretroviral (TAR) a 15 millones de personas. Sin embargo, solo un tercio de los niños que viven con el VIH son diagnosticados y tratados.

Las organizaciones de inspiración religiosa constituyen una amplia red comunitaria y son esenciales en el cuidado de los niños y las madres que viven con el VIH. Caritas ha aunado esfuerzos con ONUSIDA, con el Plan de Emergencia del Presidente de EE.UU para el Alivio del Sida y con el hospital pediátrico Bambin Gesù para que las organizaciones de inspiración religiosa tengan la oportunidad de discutir sus logros y desafíos, así como su potencial, para poder ofrecer a estos niños un mejor diagnóstico y tratamiento.

La reunión, cuyo lema es “Reforzar la implicación de las organizaciones de inspiración religiosa en el diagnóstico precoz y tratamiento de los niños que viven con el VIH”, tendrá lugar en el hospital pediátrico del Bambino Gesù y cuenta entre otros con la participación del arzobispo Zygmunt Zimowski, Presidente del Pontificio Consejo para la Pastoral Sanitaria, que ha abierto esta mañana los trabajos, del cardenal John Onaiyekan, arzobispo de Abuya, Nigeria que hablará esta tarde sobre los imperativos éticos del acceso universal al diagnóstico y al tratamiento del virus VIH y de otras infecciones ligadas, el doctor Luiz Loures, director adjunto de Programas, ONUSIDA; la embajadora Deborah Birx – Coordinadora mundial para el Sida y Directora de PEPFAR. Junto a ellos científicos y abogados comprometidos con la ampliación del acceso al tratamiento para los niños; además de representantes de organizaciones de inspiración católica, tanto nacionales como locales, de organizaciones ecuménicas, de organizaciones interconfesionales implicadas en la atención al VIH y de personas que lo padecen.

---